## I vicepresidente de la Junta de Andalucía, Gaspar Zarrías, apoya la fusión y asegura que "Unicaja no se verá contaminada por los problemas económicos de CCM",

con Unicaja, y lo realizó el 31 de octubre, asegurando rotunda y textualmente "CCM no está preparando la fusión con ninguna entidad financiera... esta posibilidad no se ha debatido ni en el ámbito del Consejo de Administración ni en el del Comité Directivo". Caja Madrid e Ibercaja han sido otras candidatas a hacerse con el control de CCM, según distintas publicaciones aparecidas a lo largo del año, no sólo en los medios digitales sino también en la prensa más seria. Así, el diario 'El País' apuntaba en septiembre la posibilidad de "una fusión entre Caja Madrid y CCM".

Tanto el presidente de CCM, Juan Pedro Hernández Moltó, como la vicepresidenta del Gobierno de Castilla-La Mancha y consejera de Economía y Hacienda, Mª Luisa Araújo, han desmentido reiteradamente la posibilidad de fusión de la entidad. Hace menos de cuatro meses Araújo destacaba la solvencia de CCM y aseguraba: "Si no tenemos un problema, ¿por qué vamos a forzar ninguna solución que no sea necesaria."

El propio Moltó manifestaba en noviembre que "no es una prioridad plantearse una fusión que debe responder a una estrategia y no a una emergencia".

Pero el rumor más dañino para la entidad de ahorros castellano-manchega fue el que corrió como la pólvo-

## PRINCIPALES INDICADORES DE CCMY UNICAJA

## Dos Cajas de Ahorro surgidas de la fusión de nueve entidades



Caja Castilla-La Mancha y Unicaja tienen algo en común: ambas proceden de procesos de fusión con otras cajas de ahorro de su comunidad autónoma. CCM se creó en 1992, fruto de la unión de las cajas de ahorro de Toledo, Ciudad Real, Cuenca y Albacete; al margen del proceso de fusión quedó Caja Guadalajara, que continúa su actividad en solitario pero que se define "caja hermana de CCM" y hasta el momento su presidente, José Luis Ros, no ha mostrado interés por integrarse en CCM.

Por su parte, Unicaja nació un año antes, en 1991, de la fusión de las cajas de ahorro andaluzas de Ronda, de Cádiz, de Almeria, de Málaga y Caja de Ahorros y Préstamos de Antequera. Según los balances de resultados correspondientes a 2007, Unicaja obtuvo unos beneficios de 357'7 millones de euros. Los beneficios de CCM ese ejercicio fueron 280'63 millones de euros. El volumen de

negocio de Unicaja alcanzaba los 55125 millones de euros, mientras que CCM presentaba un balance consolidado de 24.552 millones de euros. Hace apenas un año ambas entidades presumían del control sobre la morosidad, que en CCM era del 0'49% y en Unicaja del 0'62%. La inversión crediticia de CCM alcanzó los 17.875 millones de euros y en Unicaja llegó a los 24.589 millones de euros. Los recursos ajenos gestionados por CCM sumaban los 18.980 millones de euros y 30.537 en el caso de Unicaja.

CCM tiene una red de 582 oficinas y Unicaja cuenta con 908. La plantilla de la castellano-manchega es de 3.100 trabajadores y de 5.300 la de la andaluza. Si se materializa la integración entre ambas cajas, el vicepresidente de la Junta de Andalucía, **Gaspar Zarrías**, ya se ha adelantado a declarar que la sede social estará en Málaga. En la foto, Consejo de Administración de CCM reunido el 18 de febrero.

ra el 22 de enero de 2008. Una emisora de radio local se hacía eco de una noticia que titulaba "Quiebra CCM", fruto, como se supo posteriormente, de una confusión por la quiebra de una empresa de Los Yébenes llamada "ITM". El pánico cundió y cientos de ahorradores quisieron sacar sus depósi-

tos. La confusión le ha costado a CCM (que ha llevado el asunto a los tribunales, por los perjuicios ocasionados) más de 1.000 millones de euros, según fuentes de la entidad. Las suspensiones de pagos de grandes empresas constructoras apoyadas por CCM han puesto la puntilla a un año negro.  $\square$